

PJNI

Kodim 1427/Pasangkayu Luncurkan Program Hasanuddin Peduli Anak Sekolah: Langkah Konkret untuk Peningkatan Gizi dan Pendidikan Anak

M Ali Akbar - SULBAR.PJNI.OR.ID

Sep 6, 2024 - 14:38



Pasangkayu – Dalam upaya menangani permasalahan stunting dan meningkatkan kesejahteraan gizi anak-anak sekolah, Komando Distrik Militer (Kodim) 1427/Pasangkayu resmi meluncurkan Program Hasanuddin Peduli Anak Sekolah. Program ini diinisiasi oleh Pangdam XIV/Hasanuddin, Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun, S.I.P., sebagai langkah strategis untuk mendorong peningkatan kualitas kesehatan dan pendidikan anak-anak di wilayah Pasangkayu.

Jum'at (6/09/2024)

Kegiatan perdana ini berlangsung di SD Negeri Taranja, Dusun Taranja, Desa Ako, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, yang dihadiri oleh Pasiter Kodim 1427/Pasangkayu, Kapten Inf. Ismail mewakili Dandim 1427/Pasangkayu, Danramil 1427-01/Pasangkayu, Lettu Inf. Munajab, Ketua Persit KCK Ranting - 02/Koramil -01/Pky Cabang LXVI/Pasangkayu, pengurus Persit KCK Cabang LXVI/Pasangkayu serta Kepala Sekolah SDN Taranja, Muhammad Ashar, S.Pd. Turut hadir pula para staf dan guru sekolah yang berperan aktif dalam mendukung keberhasilan acara ini.

Dalam sambutannya, Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, menyampaikan pentingnya program ini untuk memastikan tumbuh kembang anak-anak berjalan optimal melalui pemberian makanan bergizi. "Penerapan menu 4 Sehat 5 Sempurna dalam makanan yang diberikan kepada anak-anak merupakan bagian dari upaya menjaga kesehatan dan meningkatkan kualitas hidup generasi penerus bangsa," ujarnya.

Tidak hanya fokus pada aspek kesehatan, program ini juga mencakup pembagian buku, alat tulis, serta seragam sekolah bagi siswa-siswi yang kurang mampu. Hal ini menjadi wujud nyata kepedulian Kodam XIV/Hasanuddin terhadap pendidikan anak-anak, dengan harapan mereka dapat meraih masa depan yang lebih cerah.

Menurut Kapten Inf. Ismail, program ini diharapkan mampu memberikan dampak positif jangka panjang, baik dari segi kesehatan maupun pendidikan. "Kami ingin memastikan bahwa anak-anak di Pasangkayu mendapatkan akses penuh terhadap gizi yang baik dan pendidikan yang layak. Inilah langkah konkret kami untuk menciptakan generasi unggul di masa depan," tegasnya.

Kepala sekolah SDN Taranja, Muhammad Ashar, S.Pd., mengapresiasi inisiatif Kodim 1427/Pasangkayu. Ia menyatakan bahwa dukungan seperti ini sangat berarti bagi para siswa dan turut membantu meringankan beban orang tua, terutama dalam memenuhi kebutuhan pendidikan anak-anak mereka.

Program Hasanuddin Peduli Anak Sekolah menjadi bentuk sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mendukung kesehatan dan pendidikan generasi muda, sekaligus menegaskan komitmen TNI dalam membangun kesejahteraan masyarakat di Pasangkayu.